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第一商业第一商业

继 8月 26日由本报主办的中原商业 30年
发展与未来论坛活动在丰乐园大酒店成功举行
以来，备受社会各界关注的中原商业激越三十
年“飞象奖”也将在 9月中旬揭晓，届时不仅将
有 26名参与投票的读者能够通过抽奖的方式
获得 100元到 3000元的奖品，而且本报还将以
重磅形式推出获奖企业和个人名单，以纪念他
们中原商业发展所做出的贡献。

8 月 1 日，本报一经推出改革开放 30 年来
中原商业报道，立即引起了行业的广泛关注。
特别是从8月8日开始，本报连续3期重磅推出

“中原商业激越三十年‘飞象奖’评选”活动以
来，读者来信、来电的热情让我们始料不及，截

至昨日 19时，共收到 4517个有效电话、短信息
及 1209封来信。可以说，每天当一封封来信，
一个个电话飞到我们工作人员面前时，内心除
了无尽的感动，我们还能做些什么？因为每一
个神圣的投票既是读者对我们的信任，又是对
那些正在创造或曾经创造商业神话者们高度的
尊敬与肯定，也正是有着这样一股推波助澜的
原动力，才会成就更多中原商业骄子的出现，也
正是这两者有机地结合在一起，才不断缔造出
中原商业的“飞象”神话！

河南省社会科学院副院长刘道兴说，30年
改革有很多可圈可点之处，值得人们深思借鉴，是
现代商业发展的前车之鉴，中原商业30年的报道

他每期都看，做得非常好，体现了郑州晚报对城市
发展的责任意识，是对于科学发展观的一次实
践。他希望，评选能够真正体现科学和公正，能够
真实反映中原商业不同发展层面的精华，真正起
到启迪商业智慧、引领企业发展的作用。

某公司副总王女士说，她对于商业30年的
变迁再熟悉不过了，原来买什么都要托人、凭
票，而且商品单一，几乎没有挑选余地，现在商
品越来越丰富了，服务越来越好了，消费者真正
体会到了上帝的滋味，这都是商业演进的结
果。同时，作为一个老国企的负责人，她对于很
多本土零售商场顽强拼搏表现卓越表示赞赏。
她说，唯一遗憾的是河南零售业现在没有一家

上市公司，希望业界很好探讨一下如何临门一
脚实现中原商业的跨越式发展。一位资深商业
人士说，以“三优一满意”为代表的中原商业曾
经走在了全国商业经营的前列，但是这些年我
们步伐落后了，这里面的原因值得我们深思。

有一种力量叫坚守，有一种深情叫守望，我
们相信通过对于零售业利益的守望，和对于发
展与变革的高度关注及参与，中原商业 30 年

“飞象奖”评选必将给中原商业的未来带来新的
气象！同时，您的参与和关注也是我们努力的
方向，希望您能一如既往地关注郑州晚报，关注
我们的活动，使我们的活动因为您的参加而显
得更加精彩。 晚报记者 樊无敌 周倩


